

Rapport du Président AVVF saison 2023-2024

Pour ce deuxième exercice en tant que président, je dirais que cette année, le comité a commencé à mettre en place des actions pour notre sport. Durant cette saison, votre comité s'est réuni à 5 reprises dont 2 fois par zoom et 3 fois en présentiels.

Avant tout j'aimerais remercier et féliciter mon comité pour son travail tout au long de cette saison. L'ambiance ente les membres est excellent. A que trois nouveaux membres nous ont rejoint cette année. Il s'agit de Séabstien Demichel, Joakim Suarez et Bernard Cottier. Aujourd'hui, le comité est bien en place et peut compter sur une certaine stabilité. Je soulignerais encore que Fabrice Descloux a été engagé à 20% par STT. C'est une fièrté pour l'AVVF que notre faitière vienne chercher des compétences au sein de notre association.

Comme vous le savez, nous avons dû remplacer Valentin Henin qui était démissionnaire. Dans un premier temps, nous avons pensé soumettre une demande à l'ensemble des clubs de l'AVVF, afin de savoir qui était intéressé par cette fonction. Il se trouve que Bertrand Veuthey m'a rapidement fait part de son souhait de postuler à nouveau (il l'avait fait il y a 5 ans) pour cette responsabilité. Bertrand Veuthey est le plus ancien membre du comité, il a démontré ses compétences, son dévouement au tennis de table et son attachement à notre association. Compte-tenu de ce qui précède, j'ai demandé à chaque membre du comité de s'exprimer librement sur Bertand Veuthey. Les membres ont été unanime sur la personne de Bertrand et sur ses compétences. En conséquence, j'ai pris la décision avec mon comité d'engager Bertrand Veuthey pour le poste de Responsable technique de notre association. Dès lors qu'il était engagé, il nous paraissait inutile de mettre au concours le poste.

Au niveau des finances, les comptes font apparaître une légère perte qui est notamment due à des rattrapages au niveau des charges sociales. Les fiances de l'AVVF se portent donc très bien.

Au niveau sportif, je remercie les clubs qui ont organisé les différentes manifestations prévues au calendrier. Même s'il est difficile de mobiliser des bénévoles, il est important que les manifestations puissent bien se dérouler.

Pour ce qui est du championnat, nous avons fait quelques adaptations l'année passée concernant les déplacements de match. Il semble que cela a plutôt bien fonctionné pour une première saison.

Lors de mon arrivée à la présidence de l'AVVF, l'un de mes objectifs étaient de supprimer la cotisation de Fr. 10.- du passeport loisir que les clubs devaient s'acquitter s'ils annonçaient leurs membres non-licenciés. Il se trouve que cette cotisation a été annulée et que désormais les clubs peuvent et même doivent annoncer tous leurs membres. Ainsi, l'AVVF pourra annoncer plus de membres aux institutions et ainsi pouvoir obtenir plus de subside

Comme déjà précisé au début de mon rapport, au niveau du comité, quelques changements sont intervenus. Ainsi, trois nouveaux membres nous ont rejoint. Joakim Suarez, responsable développement, Sébastien Demichel, vice-président Fribourg et Bernard Cottier, Responsable des finances. Je dois souligner qu'ils se sont tout de suite mis au travail et que leur intégration s'est très rapidement faite.

Un mot encore sur le Top16. En effet, je vous rappelle que le TOP16 est la co-propriété de l'AVVF. A ce titre, nous recevons une redevance annuelle. De plus, grâce aussi à STT, nous avons pu resigner un contrat de 3 ans pour l'organisation de cette manifestation, soit jusqu'en 2027.

Pour terminer, je tiens à vous remercier, président(e)s, dirigeant(e)s de clubs, entraîneur(euse)s et joueur(euse)s. Continuez à vous impliquer pour faire rayonner notre sport.

Bel été à toutes et tous et au plaisir de vous croiser derrière une table.

Avec mes salutations sportives !

Philippe von Beust

juin 2024